

会議録

| 会議名 | 日時 | 場所 | 記録者名 |
|---------------|----------|-------------|-------|
| 第3回クリーンねっと連絡会 | 令和6年3月6日 | 早稲田公民館 研修室2 | ***** |
| 出席者 | 9名 | | |

記録

1、代表あいさつ

2、推進部会について

○ホームページから議事録を見られるようにQRコードを貼り付け案内

3、公衛協より中環境事業所見学について

○12/6に19名で参加。すごくキレイで臭いも感じなかった。

○今後も研修など開催していくので、希望などあれば言ってほしい。

→・新しい家が増えたので、昔からある石垣が黒く見えるのが少し残念。

きれいになる方法など知りたい

・空き家問題。

4、今年度の活動・反省等

○クリーンねっとからの提案で、これまで7月に開催されていた「町内一斉清掃」が、今年度から6月に変わったことは気候的にも参加者が増え良かったと思う

○環境美化の促進について、以前はポスター等を描いてもらっているところに掲示していたが、どこにでも掲示することはできないのが実情。公共の場所は市などに許可をとらなければならない難しさもある

5、その他（各団体の情報交換等）

○年度初めに配布されるごみカレンダーについて

→・便利だが、字が小さいので大きいものになると嬉しいという声があるが、このカレンダーは各町で準備しているため、印刷費用等含め、各町内会で対応の検討が必要である

・毎年、公民館にこのカレンダーが欲しいと問合せがあるが、各町内会で内容が異なるため公民館には置いていない。市のホームページで見ることができると伝えている

○地域猫活動について知りたい

→・さとのわのパーキングで餌をあげている人がいるが、片付けないため犬の散歩で犬が食べるので困る。正しい活動方法など知りたい。東2でやっているが認知度が低い。広い範囲で周知され活動できればいいと思うが、よく思わない人もいる

・公民館にも地域猫活動について問い合わせがある。関心のある人がいるので広めてみてはどうだろうか。

○花の苗、球根について

- ・以前はいろんなところに植えたりしていたが、今はお世話をする人がいない。
- ・公共のところに植えるとお世話する人が必要となってくるので、欲しい人が受け取って各家庭で咲かせたらいいのではないか。自分の土地ならば自分のところだけ育てれば良いし、そういう方が多ければ多いほど町に花が増えてキレイになるのではないか

○犬や猫のふん尿マナーについて

- ・犬のふんを放置する飼い主がおり、迷惑しているところがある
- ・他県では公園の砂場に厚地のビニールシートが設置されており、遊んだ後は砂場に被せて帰宅する習慣がついているところがある。砂場にふん尿が入ることがなくなるので安心して遊べるのではないか

○中学校へ上がる道のつつじが枯れていて残念

→いのしし？

以上